

Ausschreibung Richard-Merten-Preis 2003

Im Jahre 2003 wird wieder der mit 5.000 Euro dotierte Richard-Merten-Preis zur Förderung der Qualitätssicherung in der Medizin ausgeschrieben.

Das Stiftergremium Richard-Merten-Preis hat sich zum Ziel gesetzt, Arbeiten auszuzeichnen und zu würdigen, die unter Nutzung von modernen Informationstechnologien (EDV) eine Verbesserung des Qualitätsmanagements in der Humanmedizin ermöglichen oder schon nachweislich bewirkt haben. Als Rahmenthema benennt das Stiftergremium in diesem Jahr:

„Disease Management Programme (DMP) – Die praktische Umsetzung von Therapieleitlinien für Volkskrankheiten“.

Die Ausschreibung 2003 soll vor allem Arbeiten hervorrufen, die die Qualitätssicherung des ärztlichen Handelns im niedergelassenen und ambulanten Bereich fördern – bezogen auf die gerade beginnende Einführung der Chronikerprogramme für Volkskrankheiten.

Die Arbeiten müssen bis zum 1. Juli 2003 (Datum des Poststempels) per Einschreiben an das Sekretariat Richard-Merten-Preis, c/o MCS AG, Im Kappelhof 1, 65343 Eltville geschickt werden.

Die Einzelheiten über die Bewerbungsunterlagen erfragen Sie bitte unter der gleichen Adresse.